

Gracias por comprometerte en la celebración del Sábado de la Creación y por estar dispuesto a cambiar tu imagen de perfil en las redes sociales para promocionar este evento mundial.

Deseamos compartir algunos consejos sencillos para la preparación y utilización de imágenes durante la Semana de la Creación.

# Sábado de la Creación

26 OCT 2019



¡Celébralo en la Semana de la Creación!

Conoce más en [sabadodelacreacion.org](http://sabadodelacreacion.org)



El elemento básico del diseño de la Semana de la Creación es la C, utilizada para enmarcar y hacer foco en una parte de la creación divina.



Las mejores imágenes para combinar con la C son aquellas que presentan el rostro centrado. El tamaño del rostro debe encajar dentro de la C.



Así se veía la imagen personal antes de superponerla con el marco en forma de C.



Si tienes una imagen personal donde tu rostro no está en el centro, no te preocupes. Aunque quede un espacio en blanco, puedes ajustar su tamaño para que el rostro encaje en el centro. En otras palabras, solamente podrás centrar horizontalmente tu imagen, pero no verticalmente.

No es lo ideal, ¡pero funciona!



Aquí hay un ejemplo de utilización de una imagen sin fondo, o con fondo blanco. Funciona bien, pero es difícil conseguir una imagen así. Recomendamos que utilices una imagen donde tu rostro esté rodeado de un paisaje natural, con suficiente espacio alrededor para que se pueda centrar correctamente, sin espacios en blanco.



Esta es la maqueta que muestra las proporciones de la C.

Si fuese posible, consigue imágenes con una resolución mínima de 1200 por 1200 píxeles. Si consigues una imagen más pequeña, no te preocupes, todavía podría utilizarse.

¡Gracias por tomar nota de estas recomendaciones! Sabemos que harás lo mejor de tu parte para lograr una buena imagen de perfil para tus redes sociales durante la Semana de la Creación.

—El equipo de la Semana de la Creación

